
BEATIFICACIÓN DEL ECLIPSE DEL SOL 

La beatificación de Juan Pablo II, cuya divisa fue  De labore solis (el eclipse del sol), señala el eclipse del sol de la 
luz de Cristo y su Iglesia sobre el mundo que está sumergido en la Gran Apostasía de las Naciones de los Gentiles 
anunciada por las Sagradas Escrituras, y el retiro del obstáculo (Katejon) que es el Imperio de la Verdad como se 

refleja de las palabras de San Pio X al decir que Cristo vendrá una segunda vez (Parusía) cuando la doctrina se 
corrompa y que el  Imperio de  la Verdad no sea posible en este mundo: “Vigilad,  ¡oh! Sacerdotes, para que  la 
doctrina de Jesucristo, no pierda por vuestra culpa el semblante de su integridad. Conservad siempre la pureza y 

la integridad de la doctrina (…). Cuando esta doctrina, no pueda ya guardarse incorruptible y que el imperio de la 
verdad no sea ya posible en este mundo, entonces el Hijo de Dios aparecerá una segunda vez. Pero hasta este 
último  día  nosotros  debemos  mantener  intacto  el  depósito  sagrado  y  repetir  la  gloriosa  declaración  de  San 

Hilario: ‘Más vale morir en este siglo que corromper la castidad de la verdad’.” (Pie X, Jérome Dal‐Gal O.M. Conv. 
1953, p.107 – 108).  

Con la beatificación de Juan Pablo II lo que impera es el error, la mentira y la confusión doctrinal y religiosa que 
jamás se ha visto ni se verá (la Gran Tribulación de las sagradas profecías). Dicha beatificación es la apoteosis del 

triunfo de la Sinagoga de Satanás dentro de la Iglesia,  la cual es  ultrajada en la pureza y virginidad doctrinal y 
religiosa, es  la beatificación de  la Nueva Iglesia postconciliar y de  la nueva falsa Religión Mundial, Ecumenista, 
Gnóstico‐Cabalística,  es  la  beatificación  del  Modernismo  y  de  la  Revolución  Universal  Anticristiana,  es  la 

beatificación de la Contra Iglesia del Anticristo‐Pseudoprofeta, es la beatificación del Misterio de  Iniquidad, es la 
beatificación de la Abominación de la Desolación en el Templo (la Iglesia), es el triunfo del judaísmo dentro de la 
Iglesia,  la  Gloria  del  Olivo,  De  gloria  olivae  (divisa  de  Benedicto  XVI);  y  en  consecuencia  la  reducción  de  la 

verdadera  Iglesia  a  un  pequeño  rebaño  (pusillus  grex,  Lc.  12,  32)  disperso  por  el mundo,  fiel  a  la  Sacrosanta 
Tradición Apostólica, Romana. Por eso nos señala Nuestra Señora de La Salette que “Roma perderá  la  fe y  se 
convertirá  en  la  sede  del  Anticristo”.  Habiendo  además  revelado  que  “la  Iglesia  será  eclipsada”  y  “el mundo 

quedará consternado”, puesto que “ha llegado el tiempo: el sol se oscurece; sólo la fe vivirá”, “la verdadera fe se 
ha  extinguido  y  la  falsa  luz  alumbra  al mundo”,  “esta  será  la  hora de  las  tinieblas,  la  Iglesia  tendrá una  crisis 
espantosa”,  “pelead,  hijos  de  la  luz,  vosotros,  pequeño  número  que  ahí  veis;  pues  he  aquí  el  tiempo  de  los 

tiempos, el fin de los fines”  . (Aparición y Mensaje de La Salette, José Luis de Urrutia S.J.). 

No olvidemos la profecía de San Anselmo, Obispo de Sunium, Grecia, del siglo XIII (Vaticinia illustrium virorum, 
Venecia, 1605)  relacionada con Juan Pablo II, cuyo nombre era Karol: “!Ay de ti, villa de las siete colinas [Roma] 
cuando  la  letra  K  sea  aclamada  dentro  de  tus murallas!  [Karol,  nombre  de  Juan  Pablo  II].  Entonces  tu  caída 

estará  próxima.  Has  irritado  al  Altísimo  con  tus  crímenes  y  blasfemias,  perecerás  en  la  derrota  y  la  sangre”.          
(Folleto,  El  Tiempo  que  se  Aproxima  ‐según  las  principales  profecías‐  ,  reimpreso  en  1988,  p.  32  ed.  
Publicaciones del Padre José Luis de Urrutia, S.J. ) , quien fue  catedrático de la Facultad de Derecho Canónico de 

Madrid. 

Así mismo el venerable Holzhauser llegó a decir en su comentario al Apocalipsis sobre la Iglesia y su deplorable 
situación al final de los últimos tiempos apocalípticos antes de la venida del Mesías en gloria y majestad:  

   “  §  3. Del Antipapa abominable  y perverso  idólatra,  que desgarrará  la  Iglesia de Occidente  y hará  adorar  la 
primera bestia ( XIII, 11 – 18). 



    XIII,  11:  ‘Vi  enseguida  surgir de  la  tierra otra bestia,  ella  tenía dos  cuernos  como un  cordero, pero hablaba 
como un dragón.’ Esta bestia es un falso profeta que anunciará al hijo de perdición como siendo el Cristo, (…) 
mientras que el falso profeta se elevará, prevalecerá y dominará sobre la tierra firme, que es vecina de los mares 
y sobre la cual se encuentra actualmente el Imperio Romano abarcando en su seno los Estados de la Iglesia. ‘Ella 
tiene  dos  cuernos  como  un  cordero’,  porque  ella  será  un  cristiano  apóstata  (…).  Entonces  la  Iglesia  será 
dispersada en  las soledades y  los  lugares desiertos, en  los bosques y  las montañas, y en  las hendiduras de  las 
rocas, porque el pastor habrá sido golpeado y las ovejas dispersadas. Puesto que será como en el tiempo de la 
Pasión  de Nuestro  Señor.  Y  parece  que  a  esta  circunstancia  de  la  última  desolación  es  a  la  que  hace  alusión 
cuando dice en su Pasión, Mateo XXVI, 31: ‘Porque está escrito: heriré al pastor y se dispersarán las ovejas del 
rebaño.’ Entonces la Iglesia Latina será desgarrada y a excepción de los elegidos, habrá una defección total de la 
Fe.” ( Revelation du Passé et de l’avenir, Interprétation de l’Apocalypse du venerable Barthélemy Holzhauser,  ‐ 
hacia 1650 ‐ p. 91). 
 
Monseñor Lefebvre a su vez dijo muy claramente, precisamente después de hablar con el Cardenal Ratzinger en 

Roma, para que hoy se lo oculte y desconozca, que Roma había caído en la apostasía, que el Concilio Vaticano II 
es  cismático,  que  las  personas  que  ocupan  Roma  son  anticristos:  “  Creo  que  podemos  hablar  de 
descristianización y que estas personas que ocupan Roma hoy son anticristos, no he dicho antecristos, he dicho 

anticristos, como lo describe San Juan en su primera carta: ‘Ya el Anticristo hace estragos en nuestro tiempo’. El 
Anticristo,  los  anticristos;  lo  son  ellos,  es  absolutamente  cierto”.  (Conferencia  espiritual,  Ecône,  14  de 
Septiembre de 1987) 

Y por si  fuera poco Monseñor Lefebvre señala  la apostasía de Roma modernista: “Lo que  les  interesa a  todos 

ustedes es  conocer mis  impresiones después de  la  entrevista  con el  Cardenal Ratzinger el  14 de  Julio último. 
Lamentablemente debo decir que Roma ha perdido la Fe. Roma está en la apostasía. Estas no son palabras en el 
aire, es la verdad: Roma está en la apostasía.” (Conferencia Espiritual, Ecône, 14 de Septiembre de 1987).  

Sobre  el  Concilio  Vaticano  II  Monseñor  Lefebvre  recalcó  que  es  un  Concilio  cismático,  cosa  que  muy  pocos 

tienen  en  cuenta  hoy,  por  no  decir  ninguno,  que  corresponde  a  una Nueva  Iglesia.  “Este  Concilio  representa 
tanto  a  los  ojos  de  las  autoridades  romanas  como  ante  los  nuestros  una Nueva  Iglesia  que  ellos  llaman  una 
‘Iglesia  conciliar’.  Creemos poder  afirmar,  ateniéndonos  a  la  crítica  interna  y  externa  del  Vaticano  II,  es  decir 

analizando los textos y estudiando los acontecimientos y resultados, que éste al dar la espalda a la Tradición y al 
romper con la Iglesia del pasado, es un Concilio cismático. Se juzga el árbol por los frutos. (Un Evéquê parle, ed. 
Dominique Martin Morin, 1977, tomo II, p. 97). 

Del  Cardenal  Ratzinger  que  a  la  sazón  era  Prefecto  de  la  Congregación  de  la  Fe, Monseñor  Lefebvre  afirmó 

categóricamente poco antes de morir que era un hereje: “Os invito a leer el denso artículo de fondo de Sí, sí; No, 
no que ha salido hoy sobre el Cardenal Ratzinger. No sé quién es el autor del artículo, porque siempre escriben 

bajo un pseudónimo, pero está muy documentado, concluye que el Cardenal Ratzinger es herético. (…) Pone en 
duda que haya un Magisterio que sea permanente y definitivo en la Iglesia, eso no es posible, él acomete contra 
la raíz misma de la enseñanza de la Iglesia, de la enseñanza del Magisterio de la Iglesia. Ya no hay una verdad 

permanente en la Iglesia, verdades de Fe, dogmas en consecuencia, se acabaron los dogmas en la Iglesia, esto es 
radical.  Evidentemente  esto  es  herético,  es  tan  claro,  es  tan  horroroso,  pero  es  así.”  (Conferencia  Espiritual, 
Ecône,  8  y  9  de  Febrero  de  1991).  Nótese  bien  para  el  lector  no  avisado  que  esta  fue  una  de  las  últimas 

conferencias de Monseñor Lefebvre quien murió al mes  siguiente, el 25 de Marzo. 



Todo esto nos hace evocar  lo que ya dijera cuasi proféticamente o sin el  cuasi  si quieren, el Padre    Leonardo 
Castellani:  “Es  el  Misterio  de  la  Iniquidad,  ‘la  Abominación  de  la  Desolación’;  la  parte  carnal  de  la  Iglesia 

ocultando,  adulterando  y  aun  persiguiendo  la  verdad,  Sinagoga  Satanae,  por  eso  la  parte  fiel  de  la  Iglesia 
padecerá ‘dolores de parto’, (…).” (Los Papeles de Benjamín Benavides, ed. Dictio, Buenos Aires, 1978, p. 226 – 
227).  

“La herejía de hoy, (…) pareciera explícitamente no negar ningún dogma cristiano sino falsificarlos todos. Pero, 

mirándolo bien niega explícitamente la Segunda Venida de Cristo; y con ella, niega su Reyecía, su Mesianidad y 
su Divinidad,  es decir niega el proceso divino de  la Historia.  Y  al  negar  la Divinidad de Cristo niega a Dios.  Es 
ateísmo  radical  revestido  de  las  formas  de  la  religiosidad.  Con  tener  todo  el  aparato  externo  y  fraseología 

cristiana falsifica el cristianismo, transformándolo en una adoración del hombre; o sea, sentando al hombre en 
el templo de Dios, como si fuese Dios. Exalta al hombre como si sus fuerzas fuesen infinitas, promete al hombre 
el Reino de Dios y el Paraíso en la tierra por sus propias fuerzas. La adoración de la Ciencia, la esperanza en el 

Progreso y la desaforada Religión de la Democracia, no son sino idolatría del hombre; o sea, el fondo satánico de 
todas  las  herejías,  ahora  en  estado  puro.  (…)  Esta  religión  no  tiene  todavía  nombre,  y,  cuando  lo  tenga,  ese 
nombre no será el suyo, todos  los cristianos que no creen en  la Segunda Venida de Cristo se plegarán a ella.” 

(Cristo ¿vuelve o no vuelve?, ed. Dictio, Buenos Aires, 1976, p. 18).  

Y para complementar y empalmar redondeando los conceptos oigamos lo que dijo Nicolás Gómez Dávila sobre 
la Democracia: “La Democracia es una religión antropoteista. Su principio es una opción de carácter religioso, un 
acto por el cual el hombre asume al hombre como Dios.” O estas dos frases que son, también, muy dicientes al 

relacionar  la  democracia  con  la  gnosis:  “Las  cosmogonías  órficas  y  las  sectas  gnósticas  son  antropoteismos 
retrospectivos,  la moderna religión democrática es un antropoteismo futurista.” Y   “La democracia no es atea, 
porque  haya  comprobado  la  irrealidad  de  Dios  sino  porque  necesita  rigurosamente  que  Dios  no  exista,  la 

convicción  de  nuestra  divinidad  implica  la  negación  de  su  existencia.” Mostrando  además  su  relación  con  el 
progresismo: “La idea del progreso es la teodicea del antropoteismo futurista, la teodicea del dios que despierta 

desde la insignificancia del abismo.” (Extraído de “Textos I” Bogotá 1959). 

Para aquellos que buscan y esperan un supuesto triunfo antes de la Parusía, o su equivalente, (una reconquista) 
les recordamos caritativamente lo que ya advirtiera nuestro querido Padre Castellani: “En la presente edad no 
será  la  Iglesia  mediante  un  triunfo  del  espíritu  del  Evangelio,  sino  Satanás  mediante  un  triunfo  del  espíritu 

apostático, que ha de llegar a la pacificación total (aunque perversa, aparente y breve) y a un reino que abarcará 
todas  las  naciones;    pues  el  Reino  mesiánico  de  Cristo  será  precedido  del  reino  apostata  del  Anticristo.” 
(Decíamos Ayer, ed. Sudestada, 1968, p. 27).  

No  es  pues  el  triunfo  de  la  Iglesia  sino de  la  Contraiglesia,  el  triunfo  de  la  religión  adulterada por  obra  de  la 

judaización  y  cabalización  en  la  Iglesia,  la  cual  se  perfila  como  Pseudoiglesia.  Es  lo  que  el  Padre  Castellani 
manifiesta en el texto citado. ¡No nos confundamos de triunfo! Pues no hay término medio, si no esperamos el 
triunfo  de  Cristo  Rey  para  la  Parusía,  viniendo  en  gloria  y  majestad,  que  es  lo  mismo  que  el  triunfo  del 

Inmaculado Corazón de María o de los Sagrados Corazones, esperamos el triunfo del espíritu apostático como se 
colige del último texto que citamos.  



Verdaderamente  con  la  beatificación  de  Juan  Pablo  II  no  se  puede  decir  sino  que    es  la  gran  apoteosis  del 
Maligno  cual  castigo  sobre  un mundo  que  ha  renegado  de  Cristo,  en  aras  de  la  falsa  y  sacrílega  paz  y  de  la 

globalización mundial que procura el Paraíso en la tierra, pero sin la Verdad y sin Cristo. 

Así  se  entienden  las  proféticas  y  aterradoras  palabras  de  Cristo:  “Pero  el  Hijo  del  hombre,  cuando  vuelva, 
¿hallará por ventura fe sobre la tierra?” (Lc. 18,8), y “si aquellos días no fueran acortados, nadie se salvaría” (Mt. 
24,22). 

Callar es claudicar, el silencio es complicidad, el que calla otorga y el que otorga acepta. Pues ya decía el Papa 

León  XIII  retomando  las  palabras  de  su  predecesor  San  Felix  III  del  siglo  V  (483  –  492),  haciéndolas  también 
suyas:  “El  juicio  de  Nuestro  predecesor,  Felix  III,  acerca  de  ese  asunto  es muy  grave:  ‘no  resistir  al  error  es 
aprobarlo;  no  defender  la  verdad,  es  ahogarla…  Quien  cesa  de  oponerse  a  un  crimen manifiesto,  puede  ser 

considerado como cómplice secreto del mismo’.” (Carta Encíclica, Inimica Vis, 8 de Diciembre de 1892).  

No olvidemos, además, la gran exhortación apocalíptica de S. Pablo, para que estemos vigilantes y expectantes 
sin desfallecer ante el mal: “Te conjuro delante de Dios y de Jesucristo, que ha de  juzgar  vivos y muertos, por su 
aparición  y    su  reino.  Proclama  la  Palabra,  insiste  a  tiempo  y  a  destiempo;  reprende,  ruega,  exhorta,  con 

paciencia siempre y afán de enseñar. Porque vendrá tiempo en que no soportarán la sana doctrina, sino que en 
alas de sus pasiones y con  la comezón en sus oídos, se elegirán maestros a granel y desviarán sus oídos de  la 
verdad y se volverán hacia las fabulas. Tu, anda sobre ti en todo, soporta el sufrimiento; haz obra de predicador 

del Evangelio; cumple con tu ministerio.” (II Tim. 4,1‐5) 

“Sí, sí; No, no. Todo lo que excede esto viene del Maligno”(Mt. 5,37), pues “todo lo que no  procede de la fe es 
pecado” (Rom. 14,23), por esto “el justo vivirá de la fe” (Rom. 1,17), sin “acomodarse a este siglo” (Rom. 12,2), 
siempre “obedeciendo a  la verdad” (I Ped. 1,22). Y en estos últimos tiempos apocalípticos, “firmes en  la  fe” (I 

Ped.  5,9),  debemos  perseverar  hasta  la  Parusía,  como  exhorta  Santiago  Apóstol:  “Tened,  pues,  paciencia 
hermanos hasta la Parusía del Señor” (Sant. 5,7). Parusía en la cual consiste  nuestra bienaventurada esperanza, 

según  los apóstoles San Pedro y San Pablo: “Poned toda vuestra esperanza en  la gracia que os  traerá cuando 
aparezca Jesucristo” ( I Ped. 1, 13). “Renunciando a la impiedad y a los deseos mundanos vivamos sobria, justa y 
piadosamente en este siglo actual, aguardando  la dichosa esperanza y  la aparición de  la gloria del gran Dios y 

Salvador nuestro Jesucristo” ( Tit. 2, 13). 

Padre Basilio Méramo. 

Bogotá, 1 de Mayo de 2011. 


